

可愛地区コミュニティ協議会



可愛地区公認キャラクター
「えのちゃん」

コミ協だより

R4-5月号 令和4年5月25日
御陵下町 12-34 TEL27-2975

会長あいさつ

令和四年度スタートにあたり

新型コロナウイルス感染は未だ終息の気配がなく、またロシアのウクライナへの侵略戦争も終わりが見えず不安な毎日が続いております。

このような社会環境の中、令和四年度の可愛地区コミュニティ協議会の総会を四月二十二日に昨年同様、規模を縮小して開催いたしました。

すべての議案を承認いただき、また、ウクライナへの義援金の取扱いについても協議がなされ、六月末まで募金の受付を行うことで代議員の皆様にお願ひしたところでした。各部においては早速、部会を開催していただき、令和四年度の役員体制も決まりました。

令和四年度は、地域振興計画四年目の年となり、いよいよ仕上げ段階の年となつていきます。組織再編した内容を吟味し、問題点を見つけ出し、修正するところは話し合い、中身の飾りつけ、いわゆる財務面の改正にも取り組み、「みんなで話し合い、みんなで協力し、みんなで活動する、活力あるまちづくり」をキャッチフレーズに安心・安全なまちづくりを目指していきます。

可愛コミュニティセンターは地域皆様方の館です。気安く利用していただき、話し合いや憩いの場所になればと思っております。どうぞご利用ください。

コロナの感染問題やウクライナ戦争が一日も早く終息することを念じながら、今年度も可愛コミュニティ協議会の運営にご協力をお願い致します。

会長 本田 親文

令和4年度「可愛地区コミュニティ協議会」定期総会開催

4月22日（金）19時より可愛地区コミュニティセンターにて、令和4年度「可愛地区コミュニティ協議会定期総会」が開催されました。代議員96名中91名（委任状含む）の出席があり、川畑國敏議長のもと令和3年度の事業報告・決算報告、令和4年度事業計画（案）・予算（案）について審議し、承認を得ました。令和4年度三役です。昨年に引き続き1年間の行事等を進めていきますのでご協力をお願いいたします。

◆◆令和4年度役員紹介◆◆

会長	本田	親文
副会長	畠中	恭一
副会長	宮脇	勝志
副会長	窪田	美由喜
事務局長	西山	満郎



「ウクライナ人道危機救援金」募金のお願い

可愛地区コミュニティセンター事務所受付に、募金箱を設置しました。皆様の温かいご協力をお願いいたします。（6月末まで）



ありがとうございます



青パト隊と民児協で合同見守り

青パト隊・可愛地区民児協は、春の安全旬間中の4月6日始業式の朝、可愛小正門他学校周辺の主要な交差点、踏切等に分かれ立哨し、あいさつ・声掛けをしながら登校児童の見守りを行いました。



はじめませんか「はんとけん体操」

4月27日可愛地区コミュニティセンターで中島先生の指導のもと、自治会やサロン代表者が集まり「はんとけん体操」に参加しました。皆さまもぜひ、取り組んでみませんか？

参加者募集「ガーデニング教室」

- ・日時 6月24日(金) 9:30~11:30
- ・場所 可愛地区コミュニティセンター
- ・対象者 可愛地区居住の方 *限定20名
- ・参加費 2,000円(材料代)
- ・内容 寄せ植え教室(講師:杉菌氏)
- ・持ち物 スコップ・軍手・お持ち帰り用の大きな袋・新聞紙
植物の育て方等、質問会も実施します♪
- ・申込先 可愛地区コミュニティセンター 27-2975

可愛地区コミュニティ職員紹介



なかぞの ゆすこ
中園靖子

自治会「風口自治会」

4月から事務として働かせていただいております。不慣れな点も多いかと思いますが、地域の方々のお手伝いができればと思っております。よろしくお願いいたします。

令和4年度に向けて各部会の総会が開催されました！

自治部会

4月28日、34自治会の内19自治会長さんにお集まりいただき、決算報告がなされました。また、「スクールガード事業」への参画することなども決まりました。

部長 春田 悦郎
 副部長 川原 道治
 書記 上窪 良一

保健福祉部会

前年度の役員が再任され、可愛社協の第1回役員会を開催しました。また、5月28日に行われる可愛社協総会に向けて話し合いをしました。

部長 本田 信子
 副部長 川崎 雄二
 書記 窪菌 いそ子

防犯防災安全部会

青パト隊員10名は各自毎朝登録された自家用車で巡回する他、ペアを組み青色パトロール車で月2回下校時に校区内を巡回しています。

部長 杉菌 道朗
 副部長 書川 俊治
 書記 松若 美佐子

「リバーサイドビューエの」

4月26日、第1回実行委員会が開催されました。令和4年7月のイベント開催に向けて準備を進めております。月に一度のペースで実行委員会をおこない、協議を重ねております。タイトルにある通り、「リバーサイドビューエの」として河川敷が盛り上がるイベントにできればと思い、委員会メンバーと内容を検討中です。

第18回 可愛地区ソフトボール大会開催

【日時】5月29日(日) 8時~ 【場所】総合運動公園多目的グラウンド

*新型コロナウイルスの感染状況次第では中止になる事がございます。

*応援の方にも元気度アップカードへの押印いたします。

※可愛地区バレーボール大会は、市の大会が中止となったため、中止になりました。



応援に行こう！